

子に学ぶための詩

伊藤政昭

ツルゲーネフ詩

私は、町を歩いていた……

一人の老いぼれたこじきが

私を引きとめた。

うみたれ、涙をためた目

青ざめた口びる、身にまとつ

たばら、あけつな傷あと。

ああ、この不幸な人間を、

貧困は、なんとみにくく、

むさりくったのだろう。

こじきは、うめくように

ほどこしこうた。

私がさしのべた……

赤くふくれあがつた



心の対話

PTA会長

高橋正徳

若草が芽吹き、大地が活動を始める季節となりました。PTA会員の皆様にはお健やかにお過ごしの事とお慶び申し上げます。

PTAは申しますでもなく教師と父母の会であり、両者が密に連携し合い子供達を中心共に健全に育てることにあります。物質的に豊かな時代に育った子供達は、一般的に利己的になっています。それは親々が皆様のご協力をよろしくお願いします。

A会員者
行PT員者
新学校級編集
発行小学校委員会
新学校級編集
久野印刷

分の生きる糧として、最も愛してきた詩であります。子共と接するとき、人と接する時、人間愛と尊重の精神がじみていて、豊かな人間性を感じ、心をうたれるものがあります。大人の世界にも、子供の世界にも、人は自分を正統化したり、おごたりします、悲しいことですが、非凡な私達の性と言うべきでしようか。私は、常にこの詩を口ずさみ、子供から学び、子供から教えられる姿勢を第一にしています。教育は教える立場から、学ぶ立場へ変わるべきだと思っています。最後に新郷小学校では、子供達と言葉子供がないまま、子供達をモットーとしています。いつも一人の子供が学校の存在です。今年もよろしくご支援、ご協力をお願い申し上げます。

私は、長年にわたって自らしも私ごときが北川前会長の後を受けて会長に御推挙頂き、責任の重大さを身に痛感する次第でござります。

PTAは申しますでもなく教師と父母の会であり、両者が密に連携し合い子供達を中心共に健全に育てることにあります。物質的に豊かな時代に育った子供達は、一般的に利己的になっています。それは親々が皆様のご協力をよろしくお願いします。

このたびの異動で芦原青年より参りました。伝統ある、そしてまた、今の時代の最先端をいく教育を

とりいれたこの新郷小学校に着任できましたことを、本当にうれしく思っております。二年間の社会教育を経て現場にたった今、子どもの姿が新鮮に思え、ものごとの純粋な見方、ひたむきな心に、私も勉強させられている毎日です。教育目標「こころひろく、かしこく、たくましく」をめざし子どもと共に頑張りたいと思います。

教頭木部隆喜



教頭木部隆喜



教諭河上丈夫

初めて新郷小学校に来たのは3月30日でした。その時の印象は「何と素晴らしい学校!」真ん中に力強く立っている松の木が凄く印象的でした。始めは何もわからなかつたけれど、今では、学校の様子や72名の生徒の名前も覚え、クラスの子供たちなら声を聞いて名前がわかるようになります。今日よりも明日、明日よりもあさってと、一步一歩子供たちと共に前進していくことを願っています。どうぞよろしくお願いします。

この恵まれた環境のもとで、この子どもたちの幸せのため、皆様のご期待に添えるように精一杯頑張る覚悟でございます。皆様の暖かいご指導とご協力をお願ひ申し上げます。

五分でも十分でもいいですかから、一日をぶり返って、更に子供達の目の高さで心を開いて話し合ってみてはどうでしょうか。親と子がどうでしょうか。親と子が信頼できる対話、その中から、眞の絆が生まれ、知らず知らずのうちに、心身とも健全なる子供に成長していくと思います。

最後になりましたが、会員の方々が、さいふも、時計も何一つ持っていないかった。だが、こじきはまっていた。私は、ポケットをさがしたが、さいふも、時計も何一つ持っていないかった。私は、とほうにくれてこじきの、ふるえる手を



教諭清洲奈美恵

このたびの異動で芦原青年より参りました。伝統ある、そしてまた、今の時代の最先端をいく教育を

むじやきな きく組

元気いっぱい

かわいい さくら組



幼稚園学級委員

高戸朱美

いつまでも お元気で

水野清治

山口達男

入園してはや一ヶ月が過ぎようとしています。

最初は、恐る恐る登園していたようですが、最近では自分から進んで着替えをし、「早くみんなが来ないかな。」と玄関でズックをして待つようになります。帰ってから園での出来事等を思い出しながら話をしてくれます。

今後もいろいろ学び、誰とも仲良く遊べ、思いやりのある元気な子供に育つて欲しいと思います。

幼稚園学級委員

近藤淳一

早いもので、ついこの間保育園に通い始めたかと思つていたのに、もう幼稚園保育園へも毎日喜んで通っていましたが、幼稚園へは徒歩での通園の為どうかなど親の心配をよそに、毎日元気に出かけて行く様です。

仕事柄、子供と接する時間が少ないのですが娘の幼稚園が楽しくて仕方が無い様子を見ると、ただただ喜ばしい限りです。

これからも、素直で明るく元気な子に育つて欲しいと願っています。

転任ご挨拶

水野清治

山口達男

一年という短期間でした

が、たくさんの行事活動等を通じて楽しく勤めさせて

頂きました。青い海

白い砂浜

の続く海岸

形のよい松の木など絵葉書そのもののよ

うな自然環境の中にある丹

生校に転勤して、はや一か

月が過ぎようとしています。

もうすっかり、こちらでの

生活にも慣れてきました。

小・中併設校ということで、

小学校一年から中学校三年

生の大きい子までおり普通

の学校とはちよつと違つ

た雰囲気をもつております。

学校行事、清掃、全校朝会

など小中共に一緒にやつて

おり、上級生のよい言動を

小さい時から見習うなどよ

い面もたくさん見られます。

でも新郷校の素晴らしい校

舎、遊具施設、教材備品そ

の中でもパソコンを取り入

れた学習など、当地ではちょっと考えられない事で、うらやましい限りです。

最後になりましたが、新

郷小・幼のPTA、校下の

皆々様の益々のご発展と、

お子様の健やかな成長を

思い出を胸に

忘れもしないあの懐かし

い木造校舎。小さなグラン

ドで走りまわった夏。すす

だらけになって煙突を組み

立てた冬。ついこの間のよ

うです。それから間もなく

新校舎落成。近代的な鉄筋

校舎と広いグラウンドでの

びのびとした生活。心やさ

しく元気な子供たちと温か

い御父兄の皆様と共に過ご

した四年間は私にとって

かけがえのないものです。

一つ一つの出来事を思ひ

出しますたびに熱いものが込み

上げてきます。新郷校は私

の心のよりどころと言つて

も過言ではありません。

今、改めて、新郷校での

生活を反省しています。

こんな私でも、どうにか過

ごしてこれましたのは、ひ

とえに皆様の温かいご援助

があつたからだと、心から

感謝しております。本当に

ありがとうございました。

子供たちの活躍を心から

期待し、新郷校のますます

ます。



末筆ながら新郷校PTA
の益々のご発展と皆様方の
ご健康とご多幸をお祈り申
し上げお礼かたがたご挨拶
申し上げます。

お祈り致しております。



学校トピック

「いきいきタイム」

六年 江畠城

四月から隔週にカバンなしの土曜が始まりました。

ぼくたちの活動を中心とした「いきいきタイム」ができたのです。

一回目は全校でオリエンテーリングをしました。二回目からはいいよ基地づくりです。二回目は家を作る計画をみんなで立てました。その結果、ぼくたちのグループは三角形の形をした家を作ることになりました。みんな設計が出来ると「やつたあ。」

「本当に出来るのかなあ。」
と言っていました。

ぼく自身も計画は済み設計も無事に終わりましたが最後の家作りがとても不安です。でも、出来るかぎりがんばりたいです。

このいきいきタイムをとても楽しみにしています。
バスがきた!!

フーイ

ようちえんに
バスがきた!!

幼稚園の園庭にマイクロバスがあります。これは宮前の杉本恆繁さんから聞いたものです。バスの名前は話し合い「ディズニーバス」に決定しました。バスの中では戸外あそびの休息に絵本をみたり、うたうたったり、時にはラジオ放送「お話しでてこい」を聞いたりして利用しています。運転席にすわりこんではドライブをしている気分になり、いろいろなところへ出かけたり楽しみいっぱいのバスですよ。

タワー
四年 山口

秋に、校長先生がアスレチックタワーという遊ぶ物を作ってくれました。



昭和62年度 新郷校PTA委員名列一覧表

会員長 副会員長	高青坪 橋木田 正鉄洋 徳治子	顧問 伊北 藤川 政恒	(校長) 昭夫	会計監査委員 小藤 木嶋 秀法 雄郎	書記 木部 山本 喜美子 (事務職)	隆喜 (教頭)
	企画委員	庶務委員	補導委員	学級委員	保健体育委員	校外委員
河間	◎小高青島戸木昭夫 高青坪島戸木鉄治	○高戸薰	吉三江上勝謙郎一	幼3年 3年 5年 5年 4年	高吉高青吉 戸江戸木木江 朱栄多貞津里知恵 美治子三子治	男美江子 橋戸上木 和清芳則 高三青
宮前公文	安竹英治	安竹英治	敷野弥平			西西 正正 五清夫 太美
北本堂	○小西誠	○小西誠	小西敏夫	1年 ◎6年	西崎敏暁 小篠	崎田清勝 ○山子則
角屋	小坪木田秀洋 木田秀洋	小木秀雄	酒井敏治	2年	木嶋恵子 藤口崎田崎	森木雅宗 崎内彦子
中浜	高藤北橋嶋川正法恒 正法恒	藤嶋法郎	○江白北 ○江白北 畠崎島富徳友 益嗣	幼1年 2年 4年 6年	近山山植岡淳 山植岡嘉絹キク	中野林山田隆節明 山田口崎
河水苑	野田淳夫	野田淳夫	宝井伸雄			備考 ○委員長 ○副委員長